

reçu le 20 Sept. 1858 1

Monsieur !

J'ai eu l'honneur de recevoir la lettre que Votre Excellence a bien voulu m'écrire en date du 11 Août, et c'est avec beaucoup de plaisir que j'ai lu le programme y joint, concernant l'établissement pour la préparation des eaux minérales factices. Je vous prie, Monsieur, d'agréer mes remerciemens très sincères, pour m'avoir fait connaître plus particulièrement cet Institut si intéressant, dont la fondation, due principalement à Vos soins, Vous donne de nouveaux titres à la reconnaissance de nos concitoyens; et d'être persuadé que de mon côté je ferai tout ce qui sera en mon pouvoir, pour lui être de quelque utilité.

L'examen du plan du grand hôpital, que l'on se propose d'établir à Moscou, étant sous quelques rapports du ressort du Département des édifices publics, le plan, ainsi que l'exci, concernant le corridor, dont Votre Excellence fait mention dans la lettre, s'y trouvent actuellement. Aussitôt que cette affaire me sera présentée, je me ferai un devoir de lui donner toute l'attention qu'elle mérite, autant

par l'utilité de son but, que par l'intérêt que vous
y prenez.

Veuillez, Monsieur, agréer l'assurance de la
considération très distinguée, avec laquelle j'ai l'hon
neur d'être

de Votre Excellence

le très humble et très dévoué

serviteur

Lambray

N^o 510

Ce 14 Septembre 1827.

à Son Excellence M^r
Ch. de Loder &c &c.